

一般質問



和田
議員

お聞かせください。

市長 文化庁への行政実務研修生の派遣については、令和5年度から職員1名を文化庁文化財第二課に派遣することを決定しました。業務内容は、文化庁における文化財の保護対策の検討や史跡等の保護整備・活用等に関する業務で、松浦市が目指す

○松浦魚市場の集荷対策について

質 市は地方卸売市場の開設者として、関係する企業・団体が安定した活動ができるよう環境の整備に努め、それに必要な方策を着実に実施すべきと考えますが、市長のお考えをお聞かせください。

市長 市は開設者としての責任があります。松浦魚市場が水産物の円滑な流通を確保するための中核的拠点であるということ、水産物を消費者に適正な価格で安定的に供給するとそのような認識の下で関係団体などが連携してその役割を果たせるよう、開設者として環境の整備に努め、必要な支援を行っていきます。また、労働力確保も必要であり、関係団体などと連携して、外国人労働者が魚市場の選別作業などに従事することが可能になるよう、国や県に働き掛けていきます。

○鷹島海底遺跡の保存活用推進に向けた検討課題について

質 文化庁へ行政実務研修生を派遣することや、文化庁の分室の設置を求ることに関して市長のお考えを

水中考古学研究施設にとっては必要な人材になると思い取り組みを進めています。また、文化庁から分室設置の話があれば、既存の施設の活用も検討し、部署、分室の設置に積極的に協力したいと考えており、引き続き水中考古学専門研究機関の設置について要望を重ねていきます。

質 市による基本構想、基本計画の必要性および行政による「何々宣言」の必要について市長のお考えをお聞かせください。

市長 現在、文化財課において水中考古学の拠点を目指すべく必要な施設の機能を示すコンセプトを作成中です。3月に開催予定の鷹島海底遺跡調査指導委員会で意見を伺い、調整を図っていきます。また、来年は文永の役から750年の節目を迎えるため、蒙古襲来にゆかりのある全国の地域とのネットワークを作るべく、首長宛てに文書を送付しました。

このような取り組みを通して機運の言を発したいと考えています。

○市活性化のための工業団地造成について

質 市の政策で隣接市町より有利なものはあるか。

上下水道課長 伊万里市、唐津市よりも安く、長崎県内でも松浦市が一

○市活性化のための工業団地造成について

質 松浦市の人口が合併時に2万7804人から今年1月に2万1369人、6435人減少し、市が疲弊する。市の活性化のため質問する。西九州道伊万里松浦道路は松浦から伊万里工業団地まで開通している。伊万里団地は満杯だ。隣接する今福地区に工業団地を造成できないか。

地域経済活性課長 現在、御厨地区で検討を進めており、今福地区への新たな工業団地の造成は現時点では難しいと考えています。

質 松浦佐々道路はあと7~8年で開通見込み。佐世保市に近い御厨地区に工業団地が造成できなか。

地域経済活性課長 地元企業の増設等に対応するため現在、検討をしており、今議会に測量、調査、設計に係る予算を計上しています。

和田
議員

番安い状況です。

子育て・こども課長 近隣の市と比較して充実している本市独自の子育て支援策として、離島地域安心出産支援事業、不妊治療費助成事業、高校生までの子どものインフルエンザ予防接種助成事業、すくすく子育て応援事業、障害児保育促進事業、オリジナル絵本配付やウッドスター事業、保育料の第2子無償化、保育施設等における副食費助成事業、おやこ教室拡大などの児童発達等支援事業などを実施しています。切れ目ない支援を行うため、保健師・助産師・作業療法士など専門職を配置して相談に応じています。

政策企画課長 住宅建設に対する補助制度の中に、定住奨励金制度があります。地理的状況、交通網の整備状況に鑑みて、近隣自治体の制度内容を見ても本市の制度は引けを取らない内容ではないかと考えています。西九州道路は前述のとおりである。今福地区に分譲住宅地を造成できないか。

質 西九州道路は前述のとおりである。今福地区に分譲住宅地を造成できないか。

都市計画課長 公共での新たな分譲住宅地造成ではなく、市所有の遊休地などの有効活用を検討したいと考えています。

質 同じく御厨地区に分譲住宅地を造成できないか。

都市計画課長 今福同様、市有地の遊休地の有効活用を検討したいと考えています。